



ИНФОРМАЦИЯ ДЛЯ УЧАСТНИКОВ ФЕСТИВАЛЯ **КАРТА МИРА – РОССИЯ**

- Для участия в Фестивале необходимо направить заявку в срок до 15 апреля 2022 года на электронную почту Оргкомитета world-fest@mail.ru.
- К заявке приложить видео концертного номера исполнителя продолжительностью не более 4 минут и презентационный видеоролик о своей стране продолжительностью не более 2 минут на государственном языке страны-участницы.
Дополнительно, по желанию первых лиц государственной власти страны-участницы принимаются видео их обращений и приветствий участникам Фестиваля.
Примечание: направляющая сторона может направить в Оргкомитет Фестиваля перевод голоса в презентационном видеоролике страны-участницы с ее государственного языка на русский или английский язык в текстовом файле.
А также Оргкомитет Фестиваля самостоятельно осуществляет перевод голоса в присланном видео.
- Концертный номер страны-участницы может быть многожанровым.
- Возраст участников Фестивалей должен быть не старше 16 лет.
- Участие в Фестивале бесплатное.
- Презентационный видеоролик о стране-участнице и видео концертного номера исполнителя, направленные в Оргкомитет в срок до 15 апреля 2022 года, будут показаны в телевизионной программе Фестиваля «Карта мира - Россия».
- Программа Фестиваля будет транслироваться только в телевизионной версии на официальном сайте Всемирного движения «Карта мира» www.world-fest.com и других телекоммуникационных ресурсах.
- Все страны-участницы получают памятные подарки и дипломы от организаторов и партнеров Фестиваля.

Оргкомитет Всемирного движения «Карта мира»

Адрес:

105187, Россия, г. Москва, Измайловское шоссе, 73ж,
КРК «Кремль в Измайлово»,
Фонд социальных и культурных программ «Сокол»

E-mail: world-fest@mail.ru

Телефон: +7 (495) 744-87-31

www.world-fest.com





INFORMATION FOR PARTICIPANTS OF THE **WORLD MAP – RUSSIA** FESTIVAL

- To participate in the Festival, by April 15, 2022 you must send an application to the e-mail of the Organizing Committee: world-fest@mail.ru.
- Attach to the application a video of your performance no longer than 4 minutes and a presentation video about your country no longer than 2 minutes in the official language of your country.
Additionally, at the request of the top officials of participating countries, videos with their messages and greetings to the participants of the Festival are accepted.
Note: a participating country may send to the Organizing Committee of the Festival a translation of the speaker's text in the presentation video from its official language into Russian or English in a text file. And also the Organizing Committee may make its own translation.
- The concert item of the participating country can combine different genres.
- Festival participants must be no older than 16 years.
- The participation in the Festival is free of charge.
- A presentation video about the participating country and a video of the performer's concert number sent to the Organizing Committee by April 15, 2022 item will be shown in the TV program of the «World Map - Russia» Festival.
- The program of the Festival will be broadcast only in the television version on the official website of the "World Map" Global movement www.world-fest.com and other telecommunication resources.
- All participating countries will receive memorable gifts and diplomas from the organizers and partners of the Festival.

The Organizing Committee of the "World Map" Global movement

Address:

105187, Russia, Moscow, Izmailovskoe highway, 73zh
The Izmailovo Kremlin
"Sokol" Foundation for Social and Cultural Programs,

E-mail: world-fest@mail.ru

Phone: +7 (495) 744-87-31

www.world-fest.com

